

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Berikut kesimpulan pelaksanaan Kerja Profesi yang Praktikan lakukan yaitu:

1. Selama pelaksanaan Kerja Profesi Praktikan dapat menerapkan ilmu yang diperoleh mahasiswa di perkuliahan sedemikian rupa sehingga praktikan dapat menghadapi masalah-masalah yang muncul dalam kegiatan profesional.
2. Praktikan bekerja sesuai dengan jadwal yang sudah ditentukan, hal ini melatih kedisiplinan dan tanggung jawab terhadap pekerjaan yang diberikan.
3. Sebagai seorang sistem analis, praktikan dapat mengidentifikasi kebutuhan suatu sistem untuk mendapatkan analisis yang dapat digunakan.

4.2 Saran

Dari hasil diskusi praktikan dengan staf PHA, dikatakan bahwa proses pengajuan *member get member* menggunakan formulir dinilai tidak praktis. Dilihat dari sisi perekomendasi, memang apabila menggunakan formulir untuk mengajukan *member get member* masih terbilang praktis. Tetapi dari sisi staff PHA penggunaan formulir untuk pengajuan *member get member* dinilai tidak praktis. Dikarenakan dengan menggunakan formulir membuat proses pendataan *member get member* menjadi memakan waktu. Staff PHA diharuskan mendata satu persatu data pengajuan *member get member*. Dilihat dari angka pengajuan *member get member* tahun 2020-2021, terdapat >100 data pengajuan *member get member*. Dengan itu kami rasa penggunaan formulir sebagai pengajuan *member get member* kurang efektif.

Kemudian pada proses perhitungan fee, staf PHA melakukan perhitungan fee tersebut melalui Microsoft Excel dan dengan menggunakan rumus. Staf PHA berpendapat bahwa hal ini terbilang

masih belum praktis walaupun dihitung dengan rumus. Perhitungan fee dihitung berdasarkan jumlah *MGM* yang diperoleh perekomendasi. Dengan menggunakan Microsoft Excel sebagai tempat untuk perhitungan total fee, dan dengan banyaknya pengajuan *MGM* membuat proses perhitungan ini menjadi memakan waktu hingga 1 sampai 2 hari.

Hasil diskusi bersama pihak PHA untuk permasalahan pada proses *MGM* yang terjadi seperti penjelasan diatas. Pratkan memberikan saran untuk membuat proses *MGM* yang baru dengan membuat aplikasi *Member get member*. Dengan penggunaan aplikasi *Member get member* ini akan sangat menguntungkan sekali, baik dari segi perekomendasi (mahasiswa,dosen, dan Student Ambassador) dan juga dari segi staff PHA. Pratkan menggambarkan apabila aplikasi *Member get member* ini dibuat maka tidak adanya lagi penggunaan formulir. Jadi perekomendasi tinggal menginput data pada form yang disediakan pada aplikasi *Member get member*. Lalu data pengajuan *MGM* langsung tersimpan secara otomatis dengan rapih dan juga secara otomatis fee *MGM* sudah terhitung. Dengan ini kita dapat memangkas banyak proses, seperti proses PHA mengirim formulir pengajuan *MGM*, PHA merekap data, PHA menghitung Fee *MGM*. Dengan banyaknya banyaknya pemangkasan proses tersebut membuat proses *Member get member* menjadi lebih efisien dan efektif.